

POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

Agenda Confidencial

Nuevos adalides de la democracia

Ahora resulta que los em-

presarios de todos los tamaños conocidos como "cupuleros" y cupuleritos, pretenden convertirse en los adalides de la democracia y hacen un llamado a la ciudadanía a seguir luchando en favor de un árbitro electoral independiente e imparcial, luego de que el "Plan B" de la Reforma Electoral fue aprobado por el Legislativo.

que ver con la economía, con la política y con la democracia y en lugar de ellos se "tiran de alfombritas".

AGENDA PREVIA

La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, "corcholata" favorita del presidente **Andrés Manuel López Obrador** para la elección presidencial de 2024, se reunió con el presidente de la Unión Nacional de Productores de Caña de la CNC, **Javier Sánchez Chávez**. "Hablamos de la situación de los ingenios azucareros y la importancia de este sector en el país", informó la señora vía Twitter. Para quienes lo hayan olvidado, los cañeros de la CNC (100 mil aproximadamente), al igual que los de la CNPR (60 mil) reciben del gobierno federal una ayuda anual de 7 mil 300 pesos de los Programas para el Bienestar de los jodidos. Y para los que tienen flaca memoria, la Confederación Nacional Campesina (CNC) que agrupa a diversos sectores del campo, fue durante décadas el principal bastión electoral del PRI.

¡Se pretende debilitar la independencia y la certeza de las instituciones electorales que tanto trabajo ha costado construir a los mexicanos! ¡Queremos seguir teniendo un árbitro electoral independiente e imparcial! ¡Es un despropósito querer "descuartizar" al INE! Gritan horrorizados, y hacen un llamado a la sociedad para que haga evidente el rechazo ante tal amenaza a la democracia y sus instituciones.

Y hablando de mujeres, ahora son éstas a las que quieren utilizar como "carne de urna" en el sureste del país. La Secretaría de Economía, Google y Pro-Mujer lanzaron el proyecto "Mujeres, fuerza del sureste", que otorgará microcréditos y capacitación en temas de emprendimiento a más de ocho mil mujeres de los estados de Chiapas, Yucatán, Campeche, Tabasco y Oaxaca. Google, a través de su brazo filantrópico Google.org, otorgará a Pro-Mujer 100 millones de pesos, quien, junto con la Secretaría de Economía, destinarán estos fondos para créditos y programas de capacitación a seis mil mujeres del sureste mexicano durante 2023 y a dos mil más en los próximos dos años. **Raquel Buenrostro**, titular de Economía, expuso que es necesario impulsar un bienestar cada vez más inclusivo en el sureste, por ello, el Gobierno de México ha destinado programas sociales y ha desarrollado obras como el Tren Maya y el Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec. Buscamos reducir la brecha salarial y de género, aseguró. ¡Y de paso garantizar algunos votos! Apuntan los sospechosistas.

Consideran que las modificaciones a las leyes secundarias aprobadas en materia electoral, abren la puerta a elecciones de Estado y ponen en riesgo la elección de 2024, representan una regresión para la democracia en nuestro país y son una afrenta para la ciudadanía que por más de 30 años ha luchado para construir instituciones sólidas que den certeza a los procesos para elegir a nuestros representantes.

Recuerdan los "cupuleros" y "cupuleritos" que no es la primera vez que las instituciones electorales que los mexicanos nos hemos construido para darnos paz y estabilidad, han estado bajo fuego y asedio del poder o de otros actores políticos. Antes como ahora, ha sido el apoyo ciudadano, la razón por la que nuestra máxima institución electoral del país ha sabido sortear y avanzar en entornos complicados y hoy no debe ser la excepción. A todos nos conviene defender nuestras instituciones electorales, la libertad y la democracia, señalan varios líderes de organismos cúpulas del sector empresarial caracterizados por el desprestigio, el deterioro, la descomposición, la corrupción... ¡Ahí te hablan Claudio!

Cuánta hipocresía de esos empresarios, quienes cuando han estado enfrente del presidente de la República nunca han tenido el valor de reclamarle ciertos actos que tienen



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

24/02/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

